



Cierra registro para el INE: suman 664 aspirantes... pero los 'ocultan'

El jueves se cerró el registro de aspirantes al Consejo del Instituto Nacional Electoral (INE), por lo que el Comité Técnico de Evaluación iniciará con la revisión de expedientes a fin de establecer quiénes pasarán a la siguiente 'ronda' de evaluaciones.

Esta es la primera vez que se lleva a cabo un proceso de selección de candidatos. El Comité informó que en un inicio mil 128 ciudadanos se inscribieron, de los que sólo 664 autentificaron sus datos y concluyeron con el proceso de registro. De estos 204 fueron mujeres y 460 hombres.

La información ha fluído a cuenta gotas y sólo los siete integrantes del Comité pueden emitirla. En ese sentido, aseguran que ni ellos conocen los nombres de los registrados.

Desde la semana, este proceso ha sido criticado debido a que no se han transparentado los nombres de los candidatos que participan en el proceso de selección.

"Por qué no quieren transparentar de los registros de candidatos al proceso de selección de consejero del INE? En anteriores procesos se podía ver conforme se iban inscribiendo. Esperemos que de aquí al jueves se solucione esto", reprochó la reportera de Radio Fórmula, Laura Brugés.

"Dice Ignacio Mier que la Cámara, ni ninguna de las áreas que están en torno de la Secretaría General pueden informar sobre el proceso", refirió.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/2/24/cierra-registro-para-el-ine-suman-664-aspirantes-pero-los-ocultan-750558.html>